
Висхан  Магомадов:  «Мне  не
интересен реванш с Грозиным»
написано Movladi ABDOULAEV | 06.11.2020

Висхан Магомадов — перспективный чеченский боец лиги
ACA — недавно рассказал, что самым сложным для него
соперником  стал  уралец  Александр  Грозин.  Висхан
поделился в интервью с Дарьей Слепухиной и Александром
Яньшиным  (ufcbet.ru),  хотел  бы  он  второй  бой  с
уральским  гангстером.
«Грозин — серьёзный соперник. И бой с ним был сложным. Мне не
интересен  реванш  с  ним,  реванш  обычно  интересен  тем,  кто
проиграл.  И  мне  интересен  реванш  с  кем-то,  но  я  об  этом
попозже  скажу  иншаАллах1,  мне  сперва  нужно  закрыть  своё
поражение». 

Причём  Грозин  славится  скандальным  образом,  который  создал
себе, уже успел ополчить против себя дагестанских фанатов ММА.
Висхан  Магомадов  считает,  что  элемент  шоу  в  смешанных
единоборствах допустим. Хотя сам он предпочитает быть таким,
какой он есть. 

«Шоу, как мы знаем, делает деньги. Но я стараюсь оставаться
тем, кто я есть на самом деле. Все, кто знает меня лично,
знают, что ничего у меня не наиграно». 

Причём  Висхан  Магомадов  показывает  бескомпромиссные  бои,
проявляет  спортивный  азарт,  страсть,  способные  удивить  и
воодушевить публику. Но сейчас все турниры ACA перенесли из-за
коронавируса. 

«Пока  предложений  не  было,  не  так  много  времени  прошло  с
последнего  боя.  И  тем  более  сейчсс  эта  ситуация,  я  могу
иншаАллах1 провести бой в любое время, как захочу. Я проходил
сборы  вместе  со  своим  братом,  с  бывшим  чемпионом  лиги  с
АбдулАзизом Абдулвахабовым, но их турнир отменили. И из-за
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этого наши совместные сборы закончились». 

И пока Висхан Магомадов поддерживает форму, соблюдая пост,
который заканчивается сегодня. Но ещё следует соблюдать меры
предосторожности: неизвестна дата, когда пандемия пойдёт на
спад. 

«Соблюдаю пост и стараюсь держать себя в форме. Коронавирус —
это серьёзная болезнь, и мы все должны следовать рекомендациям
врачей».

Висхан Магомадов
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Апти  Бимарзаев:  Уважаю
Полпудникова как спортсмена
написано Movladi ABDOULAEV | 06.11.2020

Апти  Бимарзаев  —  яркий  боец,  представляющий  команду
«Ахмат» — готовится к бою с Алексеем Полпудниковым,
который состоится на турнире ACA 104. Апти поделился с
Дарьей  Слепухиной  и  Александру  Яньшину  (ufcbet.ru)
мнением о сопернике.
Полпудников — несомненно хороший, топовый боец лиги. Я уважаю
его как спортсмена. Выделить что-то в нём не могу, не особо
изучал его! Для этого у меня есть моя команда.

Кто лучше из этих мощнейших файтеров ACA, покажет клетка. И
Апти Бимарзаев серьёзно готовится к встрече 21 февраля.

Подготовка к бою проходит отлично. Сейчас нахожусь со своей
командой  на  тренировочных  сборах  на  высокогорном  озере
Кезеной-Ам. На данном этапе акцент смещен в пользу общей
физической  подготовки  —  развитию  сил  и  выносливости.  На
спаррингах  меняются  и  помогают  все  мои  одноклубники,  у
которых так же назначены поединки на ближайших турнирах.

Пока Апти Бимарзаев нацелен на победу в ближайшем бою, хотя
успешное выступление приблизит его к титульному поединку.

Даже  не  задумывался  об  этом.  Пусть  это  руководство  лиги
решает,  когда  и  с  кем  мне  биться.  А  пока  я  полностью
сконцентрирован на предстоящем поединке. И три-четыре боя в
год — оптимальный вариант для меня на данном этапе моей
карьеры.
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И если понадобится, Бимарзаев встретится в клетке с любым
бойцом. К бою с одноклубником отнесётся спокойно.

Со спортивной точки зрения — нейтрально. Клетка — это лишь
выяснение того, чьи бойцовские навыки лучше.
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Мансур  Хатуев:  «Отношусь  к
титульному,  как  к  обычному
бою»
написано Movladi ABDOULAEV | 06.11.2020
Мансур Хатуев — непобеждённый боец из Чечни — готовится к
титульному бою, который состоится 21 февраля на турнире ACA
104. Мансур рассказал Дарье Слепухиной и Александру Яньшину
(ufcbet.ru) о своём настрое.

-Отношусь — как к обычному бою. Нет такой эйфории, что бьюсь
за пояс. Конечно, настроен победить, хочется принести пояс в
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своё село Алхан-Юрт. А так уоваю только на Всевышнего, вот
поэтому  и  спокоен.  Что  предписано,  то  и  случается,
Альхьамдулиллах1.

Мансур Хатуев будет драться с чемпионом Азаматом Керефовым,
который ведёт серию из двенадцати побед. Хотя в предыдущем бою
претендент одержал верх над мощным файтером Филипиньо.

-О сопернике могу сказать только хорошее! Так как я с их
командой знаком, очень добродушные ребята. Азамат — достойный
боец, который хорошо работает как в партере, так и в стойке.
Знаете, каждый соперник по-своему хорош. Неправильно будет,
если говорить, что соперник удобен и всё такое.

И Мансур Хатуев предпочитает усиленно готовиться к бою.

-В  данный  момент  нахожусь  в  Казеной  Ам,  работаем  над
физическими кондициями и над выносливостью. Если разделить на
этапы — можно сказать, что это второй этап.
Первый этап к бою провёл у личного тренера Тарамова Бай-Али!
При подготовке мне очень помогают тренер и близкие братья.
Сами  являясь  профессиональными  бойцами,  они  прекрасно
понимают,  что  мне  необходимо  и  над  чем  нужно  работать.  А
постоянным спарринг-партнёром является Батукаев Сайд-Магомед,
а также братья Шайхаевы и Шамиль Шахбулатов.

Прошлый бой Мансур Хатуев провёл в январе, до него дрался в
конце 2017-ого. Поэтому в 2020 он хотел бы выступать намного
чаще.

-У меня очень часто бои срываются. К примеру, за последние три
года отменялись 13-14 поединков по разным причинам. А этом
году два раза должен был подраться за пояс, но по стечению
обстоятельств бои не состоялись. Чтобы как-то компенсировать
такой простой, стараюсь в любителях выступать. В следующем
году — минимум три боя. А если бы не сгонка веса, то и пять-
шесть.



Мансур Хатуев

Ибрагим  Чужигаев:  Мне  нужен
бой с Василевским...
написано Movladi ABDOULAEV | 06.11.2020

Портал UFCBet прислал интервью с Ибрагимом Чужигаевым.
Ибрагим Чужигаев – яркий боец, идущий на серии из пяти побед и
показывающий  интересные  бои.  Находится  на  первом  месте  в
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рейтинге средневесов лиги АСА. Из равных по силам – только
соотечественники, например, Гамзат Хирамагомедов или с Абдул-
Рахман Джанаев. О своём отношении к такому повороту событий
Ибрагим рассказал порталу UFCBet.ru в интервью.
 
—  Мне  не  интересно  драться  Хирамагомедовым  или  Джанаевым,
потому что они – мои хорошие знакомые. Один – мой одноклубник,
со вторым я тоже знаком. Все говорят, что не хотят драться с
одноклубниками. Тут ситуация такая: каждый человек по-разному
настраивается на свой бой. Я настраиваюсь именно агрессивно.
Мне нужна агрессия, чтобы я вышел и подрался, показал себя.
Сами понимаете то, что к друзьям, знакомым, одноклубникам и
так  далее  ты  не  можешь  полноценно  агрессивно  настроиться.
Соответственно, это будет чуть-чуть мешать. Поэтому мне легче
драться с теми, с кем я не знаком.
 
Такая же ситуация – и с титульным боем. Чемпион в средней
весовой категории АСА – Саламу Абдурахманов, который тоже –
родом из Грозного, как и Ибрагим Чужигаев.
 
— Титульный бой мне давали в последнем бою после победы над
Штрусом. Я был Одним из главных претендентов на чемпионский
пояс. Но я отказался, так как мой соотечественник, друг Саламу
Абдурахманов на тот момент являлся чемпионом.
 
Между  тем,  не  смотря  на  свои  заслуги  Ибрагим  Чужигаев
чувствует себя в тени других бойцов. Об этом он написал пост в
своём  инстаграме:  «АСА  больше  работает  на  раскрутку
Гончаровых,  Фроловых,  Ивановых».
 
— Ситуация была такая: о моём последнем бою не было никаких
реклам, не было никаких афиш. Потом соперник слетел – об этом,
вообще, умалчивали. Я уже две недели, как знал имя своего
нового соперника, а в соцсетях никакой информации не было. И
на  тот  момент  совпало  то,  что  один  за  другим  как  раз
закидывался: Гончаров, потом Фролов, Исмаилов. В время они
зачастили. Ну, про фамилии я написал, честно говоря, потому
что было в рифму.  Недовольство было именно из-за ситуации.
Нет претензий к Гончарову или Фролову.
 
Причём  Ибрагим  Чужигаев  выступает  в  АСА  с  2014-ого  года.
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Логично, что, возможно, яркому файтеру захочется в другую лигу
после такого отношения.
 
— Именно из-за этой ситуации с афишами, анонсами я не планирую
переходить в другую лигу. Из-за того, что не могу подраться в
титульном поединке и даже если пояс завоюю, потом опять же
придётся защищаться, ведь есть такая вероятность, что придётся
защищать титул от соотечественников – я рассматриваю такой
вариант, чтобы в дальнейшем сменить «место работы».
 
Конечно, зрителям было бы интересно видеть Ибрагима Чужигаева
в октагоне чаще.
 
— Были некоторые разговоры от одного из матчейкеров, но не был
официального  предложения  какого-то.  Он  говорил  о  своих
задумках, что будет над этим работать, но конкретно ничего не
было. Поэтому как бы это разглашать пока не могу. Выступать
пока не планирую, так как в последнем, предпоследнем бое, у
меня были некоторые проблемы со здоровьем, травмы, которые не
успел ещё залечить. Я решил, что до конца года буду отдыхать.
Хотя, учитывая, что у меня последний бой быстро закончился,
это мне ещё больше даёт возможностей лучше подлечить травмы.
Поэтому будем думать над поединками уже в январе-феврале.
 
Также Ибрагим Чужигаев уже давал понять, что если и хочет с
кем-то подраться, то с Вячеславом Василевским, взять реванш.
 
— Я вышел на поединок за шесть дней. В первом раунде неплохо
себя проявил, но из-за того, что не был готов физически, я
сдал кондициями и проиграл. И для меня остался осадок то, что
что я мог себя проявить лучше, но не получилось. Я подошёл к
Василевскому и при свидетелях конкретно задал вопрос. Даже
цитирую, как это было. Я ему говорю: «При свидетелях, вот
тренер, вот мои ребята, готов ли ты дать мне реванш?» Он
сказал:  «Да,  я  готов».  Давай,  типа  сейчас  будет  пресс-
конференция,  там  обсудим.  Соответственно,  я  в  пресс-
конференции  не  участвовал,  а  Василевский  сидел,  и  он
промолчал. И после этого, вообще, ни словом, ни духом. Сколько
я ему не бросал вызов, он не реагировал. Почему? Потому что у
него были рейтинги лучше, чем у меня. Вот когда в рейтинге мы
местами поменялись, когда у него закончился контракт с АСА,



когда у него дела – не очень, он почему-то услышал, что я о
нём  некрасиво  отзываюсь.  Конфликт  возник  из-за  этого.  Я
воспитан  так,  что,  если  мужчина  сказал,  мужчина  сделал.
Василевский сказал и не сделал. Меня это оскорбило. И этот бой
мне нужен чисто, чтобы доказать себе, некоторым и ему, что мне
он – не соперник.
 

Ибрагим Чужигаев

Мамед Халидов возвращается
написано Movladi ABDOULAEV | 06.11.2020

Известный чеченский боец смешанных единоборств, звезда
польского  промоушена  KSW  Мамед  Халидов  в  декабре
прошлого года проиграл второй бой поляку Томашу Наркуну
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и объявил о завершении спортивной карьеры.
Несколько  дней  назад  прошла  информация,  что  Халидов
возобновляет карьеру и уже известна дата его следующего боя и
имя соперника. 7-го декабря в польском городе Гливица Мамед
встретится  с  действующим  чемпионом  KSW  в  среднем  весе
англичанином  Скоттом  Аскэмом  на  турнире  KSW52.

После того, как Халидов освободил титул чемпиона в среднем
весе, на него было четыре претендента. Аскэм сумел забрать
его. Интрига предстоящего боя заключается в том, что Аскэму
придется  отстаивать  свой  титул  в  поединке  с  его  бывшим
многолетним владельцем.

Тухугов и Тайсумов на турнире
в Абу-Даби
написано Movladi ABDOULAEV | 06.11.2020

7-го сентября в столице Объединенных Арабских Эмиратов
— Абу Даби состоялся турнир  UFC 242.
Любителям  боев  ММА  он  был  крайне  интересен  прежде  всего
участием  знаменитого  Хабиба  Нурмагомедова.  А  чеченским
болельщикам еще и тем, что после долгого перерыва в октагон
должны  были  выйти  известные  Майрбек  Тайсумов  и  Зубайра
Тухугов.

Свой последний бой Тухугов провел в 2016 году. Затем была 2-
годичная дисквалификация за допинг и 11-месячная — за участие
в драке после нашумевшего боя Нурмагомедова с Мак Грегором.
Соперником Зубайры стал англичанин Лерон Мерфи. Хотя Тухугов
имел  побольше  опыта  (18-4),  чем  соперник  (8-0),  могло
сказаться 3-годичное отсутствие на ринге. Но бой закончился
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довольно  неожиданно,  а  именно  —  ничьей,  первой  в  карьере
Тухугова.

Майрбек Тайсумов также не радовал своих поклонников частыми
боями. С 2016 года он проводит по одному поединку в год. Но,
хорошо, что выигрывал их, имея серию из шести побед. Однако в
Абу Даби ему не повезло. В бою с Карлосом Диего Феррейра из
Бразилии Майрбек поначалу был более активен, выиграл первый
раунд, но затем бразилец постепенно забрал инициативу и в
итоге все судьи отдали ему победу. Кстати, это был последний
бой Тайсумова по контракту с UFC.

Ну а Хабиб Нурмагомедов продолжил свой победный путь (28-0),
выиграв у Дастина Порье удушающим приемом в третьем раунде.

Зубайра Тухугов и Хабиб Нурмагомедов
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Майрбек  Тайсумов  стал
марокканцем
написано Movladi ABDOULAEV | 06.11.2020

Король  Марокко  Мохаммед  VI  предоставил  марокканское
гражданство 12-ти персонам из области спорта, культуры
и  бизнеса.  Информация  опубликована  в  Официальном
Бюллетене  Королевства  Марокко  от  25  апреля  2019г.
В числе новых граждан Марокко неожиданно оказался известный
чеченский боец смешанных единоборств Майрбек Тайсумов. За свою
профессиональную карьеру Тайсумов провел 32 боя, 27 из которых
выиграл и в 5-ти потерпел поражение. В том числе, в UFC он
провел  8  боев,  из  которых  выиграл  7  при  одном  поражении.
Последний бой Майрбек провел 15 сентября прошлого года на UFC
Fight Night в Москве.  После чего USADA обнаружила в его
организме запрещенное вещество станозолол и дисквалифицировала
на шесть месяцев. Срок дисквалификации истек в прошлом месяце
и,  возможно,  мы  увидим  скоро  Тайсумова  в  клетке  под
марокканским  флагом.
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Майрбек Тайсумов

Братья Асхаповы из «Легиона»
отобрались  на  первенство
Франции
написано Movladi ABDOULAEV | 06.11.2020

На прошедшем накануне первенстве французского региона
Лазурный  берег  спортсмены  клуба  единборств  «Легион»
(бывший «Вайклуб») из Ниццы добились нового успеха.
Братья Адам и Амин Асхаповы отлично провели свои поединки в
панкратионе  и  стали  победителями  соревнований.  Этот  успех
позволил им отобраться на официальный чемпионат Франции по
этому виду спорта.
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Адам Асхапов
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Амин Асхапов
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Легион  с  успехом  проводил
старый и встретил Новый год
написано Movladi ABDOULAEV | 06.11.2020

Клуб «Легион» (бывший — Вайклуб) из Ниццы развил бурную
соревновательную деятельность в конце прошлого и начале
нынешнего года.
Основателю  и  главному  тренеру  клуба  Магомеду  Асхапову  не
удалось тихо и уютно встретить Новый год. Наряду с интенсивной
подготовкой  к  череде  соревнований,  он  еще  занимался
организацией  концерта  звезд  кавказской  эстрады.  Вначале,  в
середине декабря было первенство региона по боксу, где Адам
Асхапов стал победителем, а Малик Хункерханов занял 2-е место.
Затем  Магомед  повез  четырех  воспитанников  на  первенство
региона по панкратиону в Марсель. Наряду с опытными Амином и
Адамом Асхаповыми, в соревнованиях принимали участие новички —
Усман  Чергизбиев  и  Рамзан  Титиев.  Дебютанты  удивили  даже
своего тренера, нисколько не стушевавшись, показали хороший
класс и заняли, соответственно, 2-е и 3-е места. В полуфинале
у Адама Асхапова был очень сильный соперник. При абсолютно
равной борьбе судьи все-таки решили отдать ему предпочтение, а
Адам в итоге получил бронзовую медаль. Ну, а Амин в отличном
стиле  стал  победителем  соревнований.  Однако,  Адам  Асхапов
взял-таки свое. Приняв участие в турнире по тайскому боксу, он
добавил к своей бронзе золотую медаль.

Затем, 12-го января команда «Легиона» отправилась в Канны на
первенство департамента по боксу. Усман и Амин уступили в
финалах и завоевали серебряные медали. Рамзан стал 3-им, а у
Алихана  не  оказалось  соперников  и  он  без  боя  прошел  на
первенство  юга  Франции.  Организаторы  соревнований  все-таки
дали ему возможность выйти на ринг, раз уж приехал издалека и
провести показательный. Алихан показал на что он способен,
выиграв у более тяжелого боксера. В тот же вечер, прямиком с
этих  соревнований  Магомед  Асхапов  приехал  в  культурно-
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развлекательный зал «Блэкбокс», где с друзьями провел концерт
кавказских артистов. А на следующее утро снова отправился в
Канны, где продолжались соревнования и участвовал еще один его
ученик — Ибрахим Апаев. Можно только позавидовать энергии и
работоспособности  тренера  «Легиона».  Апаев  стал  чемпионом
департамента  и  завоевал  право  участия  в  первенстве  юга
Франции.

Магомед Асхапов и Ибрахим Апаев

24-го января команда «Легиона» прибыла в Марсель для участия в
первенстве  юга  Франции  по  панкратиону.  Правда,  на  месте
выяснилось, что состязания пройдут в грэпплинге, которого в
«Легионе» нет, но это не остановило наших спортсменов. Являясь
универсальными  бойцами,  они  владеют  практически  всеми
основными  видами  единоборств.  Забавный  случай  произошел  в
схватке  Рамзана,  который,  к  слову,  не  добавляет  плюсов  к
судейству этого турнира. Наш спортсмен вел в счете — 9:0,
когда  соперник  подал  жалобу  судьям.  Те,  недолго  думая,
дисквалифицировали обоих. Магомед Асхапов сначала не понял что

http://wsport.su/wp-content/uploads/2019/01/apaev-ibrahim.jpg


произошло, а потом, пересматривая видео схватки, понял, что
соперник Рамзана явно симулировал. Сначала он шипался за шею,
а когда окончательно понял, что проиграет, укусил Рамзана,
оставив  ему  на  груди  кровавый  шрам.  А  затем  нажаловался
судьям,  что  Рамзан  его  укусил.  Но  тому,  имея  большое
преимущество  в  счете,  не  было  необходимости  кусаться,  к
сожалению,  судьи  в  этом  эпизоде  оказались  не  на  высоте.
Магомед  не  стал  с  ними  ругаться  и  обострять  ситуацию,  но
тренеру  того  мальчика  высказал  всё,  что  думает  по  этому
поводу.

Усман и Амин, выступавшие в одной весовой категории, выиграли
у всех соперников и вышли в финал. Магомед Асхапов говорит,
что именно такие моменты являются для него сложными. Когда в
финал  выходят  два  чеченца,  два  одноклубника,  оба  его
воспитанники. Можно, конечно, договориться кто каким станет и
не рубиться на ковре. Но все-таки, для опыта и их же пользы
тренер нацелил учеников на бескомпромиссный поединок. Правда,
сначала позвонив отцу Усмана и обсудив сложившееся положение.
В этой схватке победил Амин, но тут даже не важно, кто из них
выиграл,  главную  победу  одержал  клуб  «Легион»,  два
представителя которого вышли в финал первенства юга Франции.

Последним  на  ковер  вышел  Адам  Асхапов.  Хотя  он  был  легче
соперников на 5-6 кг, тренер за него не волновался. В декабре
Адам был на сборах в Польше и Чечне, где тренировался вместе с
именитыми спортсменами под руководством опытнейших тренеров и
был хорошо подготовлен. Что и показал, легко расправившись с
соперниками и забрав золотую медаль.



Команда «Легион»

Мамед  Халидов  завершает
спортивную карьеру
написано Movladi ABDOULAEV | 06.11.2020

Чемпион  польского  промоушена  KSW  в  среднем  весе,
знаменитый чеченский боец смешанных единоборств Мамед
Халидов завершил спортивную карьеру.
38-летний Халидов выступает в профессиональных боях с 2004
года. В общей сложности провел 42 боя, в 34-х одержал победы,
6 раз проиграл и 2 боя закончились вничью. Впрочем, из этих
шести  поражений  первые  три  относятся  к  2004-2005  годам  и
являются,  так  сказать,  хорошим  опытом  для  дальнейшего
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становления.  Для  принятия-же  такого  важного  решения,  как
завершение  спортивной  карьеры  повлияли  два  последних  боя,
которые Мамед не смог выиграть.

Вспомним, что в марте нынешнего года Халидов потерпел первое
за восемь лет поражение в супер-бое между чемпионами среднего
и полутяжелого веса от Томаша Наркуна в промежуточной весовой
категории. С тех пор все помыслы Мамеда были направлены на
реванш, ради которого он даже отказался от пояса чемпиона KSW.

Второй поединок Халидова с Наркуном состоялся два дня назад и,
увы, вновь завершился победой  польского полутяжеловеса. На
этот раз решением судей. Сразу же после боя Мамед Халидов
объявил о завершении спортивной карьеры.

Могу  только  приветствовать  это  решение.  Многим  знаменитым
спортсменам  в  разных  видах  спорта  не  удается  вовремя  и  с
достоинством уйти из спорта. Мамед Халидов многие годы был
одним  из  самых  известных  и  знаменитых  чеченских  бойцов.
Разумеется,  он  таковым  и  останется  в  истории  чеченского
спорта. А то, что сумел вовремя остановиться вызывает только
дополнительное уважение к этому спортсмену.

Желаем Мамеду всех благ и удачи в дальнейшей жизни.
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